



Challenge Agora 2.0

publié le 11/04/2022 - mis à jour le 14/04/2022

Accueil des 1 BP Logistique de Gaston Barré

Descriptif :

Dans le cadre de leur chef d'œuvre, les élèves de 1 BP AGORA du lycée Thomas-Jean MAIN ont organisé une journée d'accueil pour les élèves de Première Logistique du lycée Gaston Barré.

Le Challenge AGORA 2.0 se déroule au lycée Thomas-Jean MAIN le lundi 11 avril 2022. A cette occasion, les élèves de première Bac Pro AGORA, Assistance à la Gestion des Organisations et de leurs activités, accueillent la classe de Première Logistique du LP Gaston Barré. Ils les invitent à leur tour pour répondre à l'invitation qu'ils avaient reçu l'an passé afin de découvrir la filière Logistique.

Action importante dans le cadre du chef d'œuvre de la classe, cette journée est l'aboutissement du projet Challenge AGORA 2.0.

Présentation générale de la journée :

Le challenge consiste à participer à une journée collective pour les élèves des deux établissements. La journée est découpée en plusieurs ateliers.

La matinée :

L'accueil commence par une collation durant laquelle les élèves font connaissance. Ensuite, un diaporama présentant la formation ainsi que le planning est projeté.

Puis, les élèves de Thomas-Jean Main encadrent les élèves de Gaston Barré afin de leur permettre de réaliser des flyers sur l'application CANVA et à la fin de l'heure, un vote est organisé afin de désigner les meilleurs.

L'après-midi :

Durant cette journée, plusieurs activités sportives en équipe sont proposées par 1 BP AGORA dont le basket, le Handball, Bowling au pied, Tir à l'arc et renforcement musculaire.

A l'issue de ces ateliers sportifs, les élèves de 1BP LOG ont participé à des quizz sur la formation AGORA et sur l'informatique.

En fin de journée :

A la fin de la journée, un goûter est donc servi avec une remise des prix.

Article rédigé par LOUCHET Audrey, DEBOEUF Layla, BRENET Quentin

Document joint

 (durée 01:19) (MPEG4 de 20.3 Mo)